



## **Stadtrat will Parlaments- debatte zu seiner Innen- stadt-Vorlage**

E-Mail

Medien Stadt Luzern

**Medienmitteilung**

Luzern, 8. Juni 2018

**Der Stadtrat nimmt auf Antrag der Baukommission den Bericht und Antrag «Erweiterung der Schulanlage Würzenbach» zurück, um ihn zu überarbeiten. Dem Rückweisungsantrag für den Bericht und Antrag «Attraktive Luzerner Innenstadt» hingegen opponiert er. Die Vorlage zur Entwicklung der Innenstadt soll nach Ansicht des Stadtrates wie geplant am Donnerstag, 28. Juni 2018, im Grossen Stadtrat behandelt werden.**

Die Baukommission des Grossen Stadtrates hat an ihrer Sitzung vom 24. Mai 2018 die beiden Berichte und Anträge «Erweiterung Schulanlage Würzenbach» und «Attraktive Luzerner Innenstadt» behandelt. Für beide Vorlagen beantragt die Kommission Rückweisung an den Stadtrat. Während der Entscheid im Fall Würzenbach einstimmig fiel, erfolgte der Entscheid zur Innenstadt mehrheitlich.

Beim Bericht und Antrag zur Erweiterung der Schulanlage Würzenbach wurde kritisiert, dass das Projekt unter grossem Zeitdruck erstellt wurde und deshalb zahlreiche Fragen ungeklärt seien. Die Baukommission forderte unter anderem, dass für das Jahr 2019 ein Provisorium im Schulhaus Schädprüti oder in einer Drittliegenschaft gesucht werden soll. Damit könne Zeit für die Erarbeitung eines fundierten Bauprojekts und damit grössere Planungssicherheit gewonnen werden. Der Stadtrat opponiert der Rückweisung nicht und nimmt das Geschäft zur Überarbeitung zurück.

Auch beim Bericht und Antrag Attraktive Innenstadt stellt die Baukommission einen Antrag auf Rückweisung zur Überarbeitung. Der Bericht und Antrag ist eine Stellungnahme zur Initiative «Aufwertung der Innenstadt: Kein Diskussionsverbot – Parkhaus Musegg vors Volk!». Während eine Attraktivierung der Innenstadt im Grundsatz auf gute Resonanz stiess, gingen die Meinungen zur Lösung der Carparkierungsfrage auseinander. Die Mehrheit will in der Carparkierungsfrage ein anderes Vorgehen als vom Stadtrat vorgeschlagen.

Der Stadtrat hat an seiner Sitzung vom vergangenen Mittwoch entschieden, der Rückweisung zu opponieren. Er will, dass das Geschäft am 28. Juni 2018 im Grosse Stadtrat behandelt wird, um

Stadt Luzern  
Kommunikation  
Hirschengraben 17  
6002 Luzern  
Telefon: 041 208 83 00  
E-Mail: [kommunikation@stadtluzern.ch](mailto:kommunikation@stadtluzern.ch)  
[www.kommunikation.stadtluzern.ch](http://www.kommunikation.stadtluzern.ch)

die Diskussion mit dem Parlament führen zu können und aus der Debatte Rückmeldung zum Vorgehen des Stadtrates zu erhalten.

**Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:**

**Bericht und Antrag Innenstadt**

Stadt Luzern, Stadtpräsidium

Stadtpräsident Beat Züsli

Telefon: 041 208 82 45

Erreichbar: Freitag, 8. Juni 2018, 9.30 bis 10.30 Uhr

**Bericht und Antrag Schulanlage Würzenbach**

Stadt Luzern, Baudirektion

Stadträtin Manuela Jost

Telefon: 041 208 85 05

Erreichbar: Freitag, 8. Juni 2018, 12.30 bis 13 Uhr